



Declaración de la Junta Federal del Partido Independiente

28 de abril de 2024

A pocas horas de haberse entregado las firmas por parte del Pit-Cnt para plebiscitar la reforma de la seguridad social, la Junta Federal del Partido Independiente, reunida en Montevideo en el día de la fecha, declara:

1. Su compromiso para una campaña de defensa de esta reforma, que implica garantizar no solo el cuidado de los ahorros de más de un millón y medio de uruguayos y uruguayas, sino que genera equidad en las jubilaciones más sumergidas y permite destinar recursos a las políticas imprescindibles como la reducción de la pobreza infantil, que en este país duplica a la del total de la población.
2. El Partido Independiente considera que esta propuesta a ser plebiscitada implicaría una verdadera catástrofe para la economía del país, al confiscar 22 mil millones de dólares de las cuentas construidas por un millón y medio de uruguayos y uruguayas, compromete la continuidad y sostenibilidad del propio sistema y afecta seriamente la reputación del país, edificada durante años en la seguridad jurídica, la previsibilidad de las reglas de juego y la estabilidad económica.
3. Nos preocupa que esta campaña haya sido llevada adelante con falacias y argumentos engañosos que, presumimos, se extenderá hasta octubre.
4. Por eso, ahora más que nunca, nos pronunciamos por la defensa de esta reforma, que es la defensa de la equidad en las jubilaciones y pensiones, actualizada a la realidad poblacional de hoy en el mundo y que es también la defensa del Uruguay de la certeza jurídica, de la estabilidad económica y de la apuesta a la redistribución justa en beneficio de quienes más necesitan de los apoyos de toda la comunidad.
5. El Partido Independiente defenderá la reforma, que es un compromiso cumplido. También cumpliremos con su defensa.

Río Branco 1398 esq. Colonia; Tel.: 29024343



partidoindependiente.uy



pindependiente_



pindependiente.uy



partidoindependiente